

327

DC3

Projet d'agrandissement de la mine aurifère
Canadian Malartic et de déviation de la
route 117 à Malartic 6211-18-015



COMITÉ DE SUIVI
CANADIAN MALARTIC

Écouter Comprendre Informer
Agir aujourd'hui pour préparer demain

ÉVÉNEMENTS PUBLICS

MINE CANADIAN MALARTIC

NOUS JOINDRE

PUBLICATIONS

QUI SOMMES-NOUS?



MINE CANADIAN MALARTIC

La mine Canadian Malartic est l'une des plus grandes mines aurifères en exploitation au Canada. Elle a comme caractéristique particulière d'être située à proximité du centre-ville de Malartic.

Les premiers trous de forage d'exploration ont été effectués en 2005 et la production commerciale d'or a démarrée en mai 2011. L'année 2013 a marqué le début du processus d'approbation environnementale pour l'extension de la fosse Canadian Malartic et la déviation de la 117. Une audience publique du BAPE est prévue en 2016 dans le cadre de ce processus. L'extension de la fosse prolongera la durée de vie de la mine de six ans, soit de 2022 à 2028.

Jusqu'en juin 2014, la mine était détenue et exploitée par la compagnie Osisko. En juin 2014, Yamana Gold Inc. et Mines Agnico Eagle Limitée ont créé le «Partenariat Canadian Malartic» et ont fait l'acquisition de la totalité des actions ordinaires émises et en circulation d'Osisko.

Site web de Canadian Malartic :
www.canadianmalartic.com



ARTICLES RÉCENTS

Audiences publiques du Bureau d'audiences
publiques sur l'environnement (BAPE)

Assemblée générale annuelle (17 novembre
2015)

Assemblée publique (10 novembre 2015)

Constitution du Conseil d'administration du
CSCM en date du 31 août 2015

DOSSIERS EN COURS

Les eaux souterraines

Les impacts des sautages

Projet d'extension de la fosse et déviation de
la 117